



市川市立妙典中学校だより 7月号

息吹 05



学校教育目標 未来を拓く妙典中学生 ~明るく・正しく・美しく~

〇ふれあいを大切にする生徒 〇進んで学ぶ生徒 〇頑張り抜く生徒

令和5年7月19日

表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪~世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん~♪」から付けました。「05」は令和5年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。



7月に入り、晴れた日には気温が30度を超える日が多くなってきました。期末試験が終わり、1学期もあと1日となりました。この3か月の学校生活を振り返り、良い点をさらに伸ばし、もう少し頑張りたいところの改善策を考えてみてください。

また、懸命に取り組んできた部活動の総合体育大会やコンクールが始まっています。本番で自身の持てる力を存分に発揮できることを祈っています。妙典中学校の代表として、精一杯の頑張りを見せてください。

今週金曜日からは夏休みが始まります。普段の学校生活ではできないような、じっくりと取り組む学習や体験など、長期休業だからこそできるものも多くあります。計画的に過ごしてください。ご家庭では、お子さんに家族の一員としての役割を持たせるとともに、家族での時間を大切にしてください。共に過ごす時間を多く作っていただきたいと思います。熱中症対策や新型コロナウイルス感染症対策を含め、健康に留意して、有意義で充実した夏休みとなるよう願っています。

## 修学旅行に行ってきました！



5月30日(火)~6月1日(木)、3学年は石川へ修学旅行に行きました。雨の予報だったのですが、皆の元気が伝わったのか、晴れ間も出るほどの良い天気となり、班別活動、民泊体験、ものづくり体験と、普段の学校生活では味わえない数々の活動をしてきました。1日目夕方



方の緊急地震速報には驚きましたが、生徒の宿泊先では震度1で大きな混乱もなく安心しました。

生徒の皆さんが日頃から心がけていることが実を結び、3年生らしい落ち着きと、相手を気遣う優しさが多くの場面で見られました。千葉県とは異なる文化を肌で感じた3日間となりました。



## 校外学習に行ってきました！

6月9日(金)、2学年は校外学習で鎌倉に行ってきました。鎌倉駅に着いたら土砂降りの雨！あとで確認すると、このとき大雨警報が発令されていました。雨の影響もあって電車の乗り継ぎがう



まくいかず、予定を変更する班もありました。次年度の修学旅行に向け、班のメンバーと協力することや臨機応変に行動することなど、学ぶことの多い校外学習でした。

## 生徒総会

6月23日（金）、今年度の生徒総会が行われました。今回も昨年度と同様リモートで行われ、教室から総会に参加するという形で実施されました。

生徒総会は生徒会会員である生徒全員が参加する最高議決機関であり、生徒会の活動内容や予算を確認したり、生徒自身の力で学校をよりよくしていくための方法を提案したりする会です。

審議をするほか、学校生活の改善点や学校への要望を考える機会でもあります。生徒総会までに行われた学級での話し合いも、当日の提案も、生徒のみなさんは発表する人の意見をよく聞き、真剣な面持ちで参加していました。

一年間、有意義な活動を行い、生徒の手で妙典中を動かしていきましょう。



## ==部活動壮行会==



7月3日（月）、部活動壮行会が行われました。壮行会は、これから始まる夏の総合体育大会や大きなコンクールに出場する生徒を学校全体で励まし応援する会です。出場する生徒たちは各部活動のユニフォームに身を包み、応援の声を胸に頑張ると決意表明をしていました。今まで練習してきたことを自信に変えて、本番で悔いのないパフォーマンスを期待しています。今回の壮行会はリモートで実施し、全校生徒が体育館に集うことができなかったため、1・2年生が3年生に向けてメッセージを書きました。メッセージは、3年生の昇降口に掲示してあります。



## 一学期期末試験を終えて

6月19日（月）、20日（火）は、今年度最初の定期試験でした。各教科の試験範囲と「学習のしおり」が配られ、各自で学習計画を立てました。試験は、毎日の学習内容が知識としてどのくらい定着しているか、授業での話し合いや検討したことなどを活用できるかを総合的に判断するために行われます。試験での点数が気になると思いますが、この機会に、普段の授業や学習への取り組み方を振り返ってみましょう。「学習のしおり」には、試験勉強の進め方だけでなく、学習する意義や普段の学習に対する心構え、家庭学習の方法なども書かれています。自分に合った学習スタイルを見つけるヒントとなりますね。夏休みの学習にも役立ててください。



終業式には通知表が渡されます。学習状況は「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3つの観点で評価しており、5段階の評定の基となっています。評価・評定は、定期テストの結果だけでなく、毎日の授業や小テスト、提出物の内容等を総合的に見取ったものです。1学期の学習を丁寧に振り返り、2学期以降の学習につなげてください。

また、通知表には学校での生活面についても記載してあります。学習をはじめとする学校生活をより充実したものにするため、こちらもこれからの生活に役立ててください。

## 「教育いちかわ」が発行されました

7月12日に市川市教育委員会の教育広報紙「教育いちかわ212号」（Web版）が発行されました。教育委員会から、保護者の方に見ていただきたい記事を多数掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

「教育いちかわ」はこちら→ <https://www.city.ichikawa.lg.jp/edu17/1111000049.html>